
Siracusa.  La  riscossa  dei
promotori  finanziari,  i
bancari  alla  ricerca  regole
certe
Regole certe e un quadro normativo di riferimento. Sono le
rivendicazioni  che  partono  dai  promotori  e  consulenti
finanziari aderenti a Fabi, la federazione dei bancari, che
ieri ha approfondito il tema nel corso di un incontro a Villa
Politi.  “Un  modo  per  raccogliere  le  istanze-  spiega  il
coordinatore locale, Gaetano Motta- Si tratta di un segmento
sempre più vicino alla professione bancaria e va seguito da
vicino”.  Il  settore  sarà  seguito  da  Giuseppe  Amato,  già
componente  del  direttivo  provinciale  Fabi.  L’esigenza  di
prendere  coscienza  del  peso  che  i  promotori  e  consulenti
finanziari  stanno  assumendo  nel  mondo  bancario  è  stata
sottolineata anche dal presidente Assonova, l’associazione dei
promotori, Alessio Amadori. “Stiamo portando questo tema ai
tavoli  nazionali,  anche  sulla  spinta  delle  nuove  regole
imposte dalla revisione della direttiva Mifid”.

Siracusa.  Panchine  davanti
alle  attività  artigianali,
l'ira  di  Confcommercio:
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"Scelta iniqua"
“Questo Comune si inventa regolamenti senza consultare gli
operatori del settore e crea ancora disuguaglianze”. Netta la
posizione di Confcommercio, critica dopo l’approvazione, in
consiglio comunale, ieri mattina, del regolamento con cui si
concede agli artigiani la possibilità di piazzare delle sedute
davanti  al  proprio  esercizio,  in  cui  i  clienti  possano
velocemente  consumare  il  prodotto  acquistato,  ma  senza  il
servizio  al  tavolo.  “Con  questa  amministrazione  comunale-
protesta il presidente, Sandro Romano – ci stiamo dovendo
abituare ad un modus operandi che è ben diverso dal rispetto
delle regole, uguali per tutti ed eque”.
Ad essere penalizzati, in questo modo, secondo l’esponente
dell’associazione di categoria, potrebbero essere quanti fanno
somministrazione,  con  tanto  di  autorizzazioni,  servizio  al
tavolo, obblighi di legge e tasse da pagare per occupare il
suolo pubblico. In realtà, l’occupazione del suolo pubblico
dovrebbe,  comunque,  essere  pagata  anche  dagli  artigiani,
secondo  le  regole  che  hanno  ottenuto  il  “via  libera”
dall’assise  cittadina,  sebbene  con  modalità  e  importi
differenti.  “Il  nostro  giudizio  sulla  misura  è  più  che
negativo-  prosegue  Romano-  A  distanza  di  due  anni
dall’insediamento  dell’amministrazione  Garozzo,  non  si  è
ancora provveduto a predisporre l’atteso Puc, il piano del
commercio e questo- ricorda il presidente di Confcommercio- fa
si  che  ci  siano  zone  con  numerose  attività  e  altre,  da
riqualificare, come la Borgata, in cui accade esattamente il
contrario”.
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Siracusa. Tributi sospesi del
'90, a fine mese il decreto
attuativo per i rimborsi?
Qualcuno l’ha definita “la beffa dei rimborsi dei tributi del
’90”, ma la lunga e complessa vicenda, motivo di battaglie
politiche e aspre polemiche negli ultimi due decenni, potrebbe
concludersi a breve. C’è una scadenza, che ha il valore di una
previsione e parla della fine di questo mese come del termine
entro cui dovrebbe essere emanato il decreto attuativo che
manca  e  che  vanifica,  fino  ad  oggi,  l’approvazione
dell’emendamento, inserito nell’ultima Legge di Stabilità, con
cui si sancisce il diritto al rimborso dei tributi per chi ha
versato più del 10 per cento nel triennio che va dal 1990-
anno del terremoto di Santa Lucia- al 1992. A fornire una
data, che resta orientativa, è il deputato nazionale del Pd,
Pippo Zappulla, convinto che il lavoro svolto insieme ad altri
parlamentari, per far ripartire un iter rimasto in sospeso per
troppo tempo, possa essere prossimo al suo completamento. I
ritardi  accumulati  nell’emanazione  dell’atteso  decreto
attuativo  hanno  spinto,  nei  mesi  passati,  alcuni  deputati
siciliani  del  Movimento  5  Stelle  (  Ornella  Bertorotta  e
Marialucia  Lorefice  in  testa)  a  tornare  sul  tema,  con
un’interrogazione,  rivolta  al  ministro  Padoan,  perché
apponesse la necessaria firma per rendere operativa la misura.

Siracusa.  Al  via  le  Nuove

https://www.siracusaoggi.it/tributi-sospesi-del-90-a-fine-mese-il-decreto-attuativo-per-i-rimborsi/
https://www.siracusaoggi.it/tributi-sospesi-del-90-a-fine-mese-il-decreto-attuativo-per-i-rimborsi/
https://www.siracusaoggi.it/tributi-sospesi-del-90-a-fine-mese-il-decreto-attuativo-per-i-rimborsi/
https://www.siracusaoggi.it/al-via-le-giornate-pediatriche-collegamenti-in-diretta-su-fm-italia/


Giornate  Pediatriche,
collegamenti in diretta su Fm
Italia
Due  giorni  di  approfondimento  scientifico,  per  parlare  di
pediatria, neuropsichiatria, ma anche di arte e per parlarne
con un linguaggio semplice, diretto, comprensibile a tutti. Le
Nuove  Giornate  Pediatriche  precedono,  anche  quest’anno,  le
Feste Archimedee, “creatura” del pediatra e allergologo Caro
Gilistro ed Edda Cancelliere. Il convegno pediatrico, ormai
punto  di  riferimento  in  Italia  (e  che  allarga  i  propri
orizzonti anche verso l’estero)prenderà il via domani e andrà
avanti anche il 20 giugno nel salone Borsellino di palazzo
Vermexio.  Relatori  di  alto  livello  anche  quest’anno:  da
Alessandro Albizzati, a Irene Berti; da Massimo Bisceglia, a
Sebastiano Cacciaguerra, Marco Carbone, Andrea Centaro, Renato
Cutrera, Giuseppe Di Mauro per fare solo qualche nome. La
mattinata di sabato sarà caratterizzata,a partire dalle 10,30,
da  un  incontro-dibattito  su  uno  di  quegli  argomenti  che
restano, generazione dopo generazione , secolo dopo secolo,
sempre attuali e, per certi versi, problematici:” Genitori e
figli : è sempre tragedia Greca”. Un tema scelto anche per
essere legato al filo conduttore degli spettacoli classici, in
scena  al  Teatro  Greco  in  queste  settimane.  A  sviscerare
l’argomento  saranno,tra  gli  altri,  le  attrici  Elena  Sofia
Ricci, Galatea Ranzi e Lucia Lavia. Atteso anche il filosofo
Salvatore Natoli. Fm Italia seguirà, domani mattina, le fasi
salienti  del  convegno  di  Pediatria,  con  collegamenti  in
diretta, anche in “buona visione” sul canale 641 del digitale
terrestre. Inviato d’eccezione sarà proprio Carlo Gilistro,
che  ogni  venerdì  mattina,  a  partire  dalle  11,35,  conduce
insieme alla giornalista Oriana Vella la rubrica “I nostri
bambini”,  dedicata  all’universo  famiglia  e  alla  cura  dei
propri  figli,  con  la  possibilità  di  porre  domande  e
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intervenire in diretta. Quella di domani sarà una puntata
speciale.  “Avremo  –  spiega  Gilistro  –  due  sessioni  di
Pediatria pratica: “Imparare dagli errori” e “Le cose che il
pediatra non può non sapere”, ricche di spunti e riflessioni
per potere essere sempre aggiornati sulle ultime novità e con
l’obiettivo di migliorare il nostro lavoro cercando di dare ai
nostri  piccoli  pazienti  e  alle  famiglie  il  meglio  della
professionalità”. Previsto in serata un flash mob in piazza
Duomo, con l’orchestra Disco Brass di Catania, composta da 60
elementi  e  dai  ragazzi  del  coro  dell’Accademia  dell’Inda,
della scuola di musica Nino Cirinnà, del comprensivo Wojtyla e
della scuola Baby’s Palace.

Siracusa.  Contributi  e
patrocini  onerosi,
Castagnino:  "Il  sindaco
sfugge al confronto"
“Ancora  una  volta  i  dirigenti  parlano  al  posto  degli
amministratori, che sfuggono al confronto”. Non è tenero il
commento di Salvo Castagnino del “Ncd” al termine della seduta
del consiglio comunale di oggi, che ha affrontato, tra gli
altri,  il  tema  dei  patrocini  onerosi  decisi  da  palazzo
Vermexio.  I  funzionari  del  Comune  hanno  garantito
all’opposizione,  critica  sulle  modalità  di  concessione  di
contributi e patrocini, che ogni scelta è stata compiuta nel
rispetto  delle  norme.  Parole  che  convincono  poco  il
consigliere di minoranza. “Oltre 600 mila euro spesi- torna a
contestare l’ex assessore- e nessun chiarimento dal sindaco,
Giancarlo Garozzo, da cui li avremmo desiderati”. L’idea di

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-contributi-e-patrocini-onerosi-castagnino-il-sindaco-sfugge-al-confronto/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-contributi-e-patrocini-onerosi-castagnino-il-sindaco-sfugge-al-confronto/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-contributi-e-patrocini-onerosi-castagnino-il-sindaco-sfugge-al-confronto/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-contributi-e-patrocini-onerosi-castagnino-il-sindaco-sfugge-al-confronto/


Castagnino è che “In una situazione disastrosa che vive il
Bilancio, sarebbe stato opportuno rimpinguare capitoli la cui
sofferenza  comporta  l’interruzione  di  servizi  fondamentali
anzichè puntare su spettacoli o attività varie”.

Gli  ipogei  di  piazza  Duomo
location scelta per la mostra
"Siracusa.  Alle  origini  del
Teatro"
Plastici  originali,  maschere,  costumi,  video,  animazioni
teatrali, scatti. Così sarà raccontata “Siracusa. Alle origini
del Teatro”, la mostra patrocinata dalla Fondazione Inda e
ideata da Monica Centanni, Fabio Granata e Manuel Giliberti.
L’inaugurazione  è  prevista  per  il  24  giugno  prossimo.
L’esposizione  rimarrà  allestita  all’interno  dell’ipogeo  di
piazza Duomo fino al 30 settembre. Scenario particolarmente
suggestivo e scelta che sottolinea la riapertura del sito . I
dettagli  dell’iniziativa  saranno  illustrati  domani  mattina,
alle 11, nel corso di un incontro convocato a palazzo Greco
dal  sovrintendente  della  Fondazione  Inda,  Gioacchino  Lanza
Tomasi, l’assessore alle Politiche culturali del Comune di
Siracusa, Francesco Italia, Fabio Granata, Manuel Giliberti e
la  sovrintendente  reggente  ai  Beni  Culturali,  Mariella
Musumeci.
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Melilli.  Auchan,  la
commissione  Lavoro  della
Camera  tenta  di  evitare  i
licenziamenti
Il ministero del Lavoro conferma la disponibilità ad istituire
un tavolo di trattativa per scongiurare il licenziamento dei
lavoratori Auchan. La sottosegretaria, Teresa Bellanova, lo si
è assunta l’impegno questa mattina. Il tema è stato affrontato
in commissione Lavoro della Camera. Entro il prossimo martedì
si  dovrebbe  arrivare,  in  base  a  quanto  annunciato  dal
presidente della commissione, Cesare Damiano, all’approvazione
di  una  risoluzione  finale.  Il  Governo  intende,  dunque,
“promuovere un’intesa tra le parti al fine di scongiurare il
licenziamento-commenta  il  parlamentare  nazionale,  Pippo
Zappulla.  Tra  esodo  volontario  incentivato,  ammortizzatori
sociali – con al centro il contratto di solidarietà – si
possono  e  si  devono  evitare  i  licenziamenti”.  Le  istanze
vanno,  però,  adesso,  sostenute  anche  dal  ministero  dello
Sviluppo  Economico.  Con  questo  tipo  di  pressione,  secondo
Zappulla, “Auchan deve sentire il peso del Governo affinché
scelga la strada della ricerca di una soluzione condivisa”.

Siracusa.  Panchine  davanti
alle  attività  artigianali:
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passa  il  regolamento  in
consiglio comunale
I produttori o rivenditori di alimenti possono far consumare i
loro prodotti in prossimità dei negozi se si atterranno alle
prescrizioni del Comune. Le regole in questione sono state
decise  stamattina,  con  voto  a  maggioranza,  dal  consiglio
comunale. L’assise si è occupata anche di due mozioni relative
alle procedure sull’assegnazione dei contributi. Dopo quasi
quattro ore di dibattito, la seduta è stata rinviata a domani
per mancanza del numero legale.
È stato l’assessore alle Attività produttive, Teresa Gasbarro,
a  illustrare  le  nuove  regole  sul  consumo  di  alimenti  in
prossimità dei negozi degli stessi produttori o rivenditori.
Esse  prevedono,  oltre  al  rispetto  delle  norme  igienico-
sanitarie, la presenza di piani di appoggio e sedute ma a
condizione che non siano associabili; altra condizione è che
il locale non sia dotato di camerieri (servizio assistito di
somministrazione).  L’eventuale  richiesta  di  suolo  pubblico,
per offrire ai clienti la possibilità di consumare in loco gli
alimenti, segue le stesse procedure previste per i dehor.
La proposta, approvata a maggioranza, è stata modificata da
tre emendamenti. Due sono stati presentati dalla commissione
competente e sono stati illustrati in aula dall’ex presidente
Antonio Moscuzza. Prevedono che le sedute e i piani d’appoggio
non  debbano  riportare  loghi  e  che  il  suolo  pubblico  da
occupare non possa avere una superficie superiore al 25 per
cento del locale, che a quel punto deve essere utilizzato solo
per la vendita.
Il terzo emendamento porta la firma di Salvo Sorbello ed è
stato integrato da un sub emendamento di Francesco Pappalardo:
il primo documento prevede che in ogni caso sia garantito
l’ingresso  all’interno  dei  locali  delle  persone  con
disabilità; il secondo, che siano ben visibili gli strumenti e
le attrezzature che ne permettono l’accesso.
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Canicattini. Servizio Civile,
ecco  gli  elenchi  degli
ammessi al colloquio
Pubblicati sul sito del Comune gli elenchi relativi a due
progetti  di  servizio  civile,  “Canicattini  in  Tour  2014″e
“Nonni in prima linea 2014”. Le due liste contengono i nomi
dei giovani ammessi al colloquio. Un passaggio fondamentale ma
propedeutico, dunque, all’ottenimento concreto del “posto”. Le
selezioni  finali  sono  fissate,  invece,  per  il  7  luglio
prossimo, alle 8,30, nell’aula consiliare del Municipio di via
Principessa Iolanda. Questi i due elenchi.
“Nonni in prima linea”:
1 ALIBRIO LORELLA 12/05/1986
2 SPADA FRANCESCO 05/12/1995
3 RANDAZZO VINCENZO 19/12/1994
4 BORDONARO ELEONORA 04/09/1994
5 GERRATANA ALESSANDRA 15/11/1995
6 D’ANGELO DENISE 10/04/1994
7 SBRIGLIO VERONICA 02/08/1992
8 MARCI’ FABIOLA 10/06/1996
9 TESTI SERENA 30/01/1988
10 IMBRO’ ELEONORA 21/02/1992
11 VASILE PAOLA 03/06/1989
12 BIANCA MIRKO 24/11/1994
13 VASQUES ROBERTA 01/03/1993
14 LINZITTO SARA 01/10/1990
15 MANGIAFICO PRISCILLA YLEANA 06/01/1990
16 MANGIAFICO DESIRE’E 11/09/1995
17 MIGNECO IOLE 03/02/1993
18 MANGIAFICO ALESSIO 06/07/1994
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19 MANGIAFICO CRISTINA 22/07/1995
“Canicattini in Tour”
1 CASSARINO PAOLO 16/11/1995
2 GALLO VALENTINA 06/02/1991
3 SCIRPO MICHELE 18/06/1995
4 RICUPERO GIUSY 14/10/1988
5 PETROLITO SERGIO 27/04/1989
6 SCATA’ LUCA 24/08/1987
7 FICARA LORENZO 14/06/1994
8 AGNELLO STEFANO 15/11/1986
9 RANDAZZO ERIKA 03/02/1993
10 BUSCEMI AMBRA 06/03/1994
11 GIANNONE SIMONA 03/01/1989
12 MIDOLO UGO MARIA 30/10/1988
13 BAIO MORENA 24/09/1994
14 PERNICH MATTEO 24/06/1995
15 LA PIRA FABIOLA 27/12/1992
16 BELFIORE VINCENZO 13/02/1989
17 ZOVVO VIVIANA 02/08/1995
18 FRASCA RITA 06/12/1987
19 PULVIRENTI GAETANO 11/07/1994
20 ZARBALI’ ALESSANDRA 16/05/1989

Augusta.  Operazione  Mare
Sicuro, le indicazioni della
Guardia Costiera
Pronta a partire anche quest’anno l’operazione “Mare Sicuro
2015”, al via dal 22 giugno prossimo e fino al 13 settembre.
La Guardia Costiera ha predisposto quanto serve, con uomini,
donne e mezzi con cui si dovrà garantire la sicurezza in mare
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e  lungo  la  costa.  La  Capitaneria  di  Porto  di  Augusta  ha
presentato il programma delle proprie attività nel territorio
di competenza, che va dal fiume Simeto al faro della Penisola
Magnisi. Mezzi navali e pattuglie terrestri vigileranno sulla
corretta  fruizione  delle  spiagge  del  litorale.  Accanto  a
questo  tipo  di  servizio  è  stata  predisposta  un’attività
informativa  rivolta  soprattutto  agli  utenti  dei  circoli
nautici  e  degli  stabilimenti  balneari,  a  cui  saranno
distribuiti opuscoli e vademecum per muoversi nella legalità e
nella sicurezza.
Aggiornata  l’ordinanza  di  Sicurezza  Balneare.  Il  nuovo
provvedimento  disciplina  anche  l’utilizzo  di  Jetlev  Flyer,
Flyboard e dispositivi simili. Il vademecum suggerisce, tra
gli altri comportamenti, la verifica delle condizioni delle
proprie  attrezzature,  effettuare  immersioni  in  compagnia,
meglio se accompagnati da un professionista, consultare il
meteo marino prima di tuffarsi. Nel caso in cui si intenda
esplorare una grotta, utilizzare una corda per non perdere
l’orientamento (Il cosiddetto “Filo d’Arianna”). Tenere sempre
a  portata  di  mano  il  numero  d’emergenza  per  segnalare
eventuali  problemi  1530.


